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KOL結盟向國際說好中國故事
透過英語媒體平台多發聲 反擊外力對華抹黑

●香港文匯報記者 黃書蘭

國家近年備受外部反華勢

力針對，不斷在社交平台或西

方媒體遭受抹黑。多位香港青

年KOL昨日宣布成立「《中國

故事》KOL聯盟」，成員包括

區議員、醫生、律師、金融分

析師等，期望能凝聚各界透過

不同社交平台及主流媒體，全

方位說好中國故事，反擊外力

對華抹黑，呼籲志同道合者能

踴躍加入，勇敢為祖國說出心

底話。

「聯盟」召集人、新民黨中委李梓
敬表示，2019年黑暴期間，大

量失實文宣抹黑建制派，有理說不清，
於是他發起了「KOL 100」計劃，與多
名成員以中文在社交平台發聲，以正視
聽，兩年來多人在YouTube等平台累
積達數十萬用戶訂閱，成功制衡反中亂
港勢力。隨着香港國安法實施及完善選
制後，香港輿論逐步回復正常，故他們
希望透過組成「《中國故事》KOL聯
盟」，凝聚香港青年為國家做好國際輿
論工作，反擊外部勢力在社交媒體對內
地的抹黑。
他表示，「聯盟」多名成員均有外國
留學的背景，熟悉中西文化，未來將分

別加強在不同社交媒體為國家發聲，包
括YouTube、facebook、Twitter等，並
會輪流向不同英語媒體投稿，並接受英
語電視、電台或網上節目訪問，全方位
地以英語說好中國故事。

爭赴聯國等國際平台交流
另一召集人、全國青聯委員林琳表

示，香港近年遭受的抹黑，令不少有識
之士忿忿不平，卻未必有渠道能夠發
聲，故她期望透過「聯盟」提供的平
台，爭取代表香港特區參與聯合國等不
同國際平台的交流。她認為，說好中國
故事人人有責，鼓勵香港市民切勿怕
事，勇敢說出心底話。

冀志同道合者踴躍加入
召集人之一、全國青聯委員陳穎欣表

示，看到一些反中亂港政棍近年不斷勾
結外國勢力，到海外搞所謂「國際
線」，抹黑國家及香港特區，故他們希
望在國際平台上道出真相。
她提到，自己分別在今年3月及6月

於聯合國會議上發言，期望「聯盟」各
成員未來亦能參與，亦歡迎志同道合者
能踴躍加入，互相鞭策，達成使命。
召集人、自由黨中西區區議員楊哲
安表示，自己曾在英國生活12年，明
白西方輿論雙重標準，當地人難以從
媒體理解中國實況，比如14歲的中國
跳水天才全紅嬋早前在東奧以破紀錄
成績奪金，卻反遭到西方媒體以雙重
標準，抹黑國家對其「施壓」，但英
國跳水運動員Tom Daley當年14歲參
加奧運，卻被封「跳水王子」「神
童」。他認為，香港和內地的媒體以
中文為主，有礙向西方傳播，希望各
界要多以英語發聲。
「聯盟」召集人還有全國婦聯港區特

邀代表張雅麗；成員包括新民黨中委陳
家珮、甘文鋒、廖添誠，「Save HK」
創辦人何敬康，選委譚雪欣，經民聯青
委副主席李超宇，民建聯常委梁熙，公
民力量林宇星，「青研香港」發言人周
元谷，金融分析師鄧肇峰，執業醫生吳
澤銓等。

香港文匯報訊（記者 費小燁）入境處管理
層有人事變動。據了解，副處長陳天賜因已
屆57歲退休年齡，今日展開退休前休假，並
由原助理處長（管制）郭俊峯接任。
資料顯示，現年52歲的郭俊峯，1989年加
入入境處任職助理入境事務主任，其後曾先後
於2008年及2010年借調至保安局及公務員事
務局，任職助理秘書長。他曾於2014年10月
獲派駐香港特區政府駐北京辦事處，主管入
境事務，其後於2016年8月晉升首席入境事
務主任。他於2018年11月獲派駐反恐科，
帶領入境處代表參與「跨部門反恐專責組」
的工作，並於去年9月晉升助理處長，同年
10月調任至管制部，負責管理所有口岸。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民協下
月14日將召開特別會員大會，決定是否
參選今年12月的立法會選舉。民協署任
主席楊彧昨日在電台節目稱，參選年底
立法會選舉「有利有弊」，暫時未有結
論，但引述民協前主席、黃大仙區議員
廖成利稱，如果無人參選，廖會願意出
選。

楊彧稱，民協目前有3名區議員被裁
定宣誓有效，相信他們基本上可以通
過資格審查，但其他不曾宣誓或已辭
任區議員的成員是否符合參選資格，
他坦言「無人知道」。至於會否參
選，他則認為參選「有利有弊」，暫
時未有結論。
楊彧稱，不少「民主派」支持者認

為不應再參選，否則作為議會的極少
數「民主派」，只會淪為「花瓶」或
「橡皮圖章」，但亦有人認為進入議
會至少有發聲機會，能提出政策倡
議。
對於有意見認為政黨不參選便無價

值，楊彧稱，民協已約八九年並無立法
會議員代表，但「仍然生存到」，認為
情況即使繼續下去，亦不會對民協造成
打擊。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）政制及內
地事務局局長曾國衞日前表示，特區政府
正從內部招募3.6萬名選舉工作人員，將為
選舉工作人員作政治審查，並會對他們進
行培訓。立法會政制事務委員會主席周浩
鼎昨日接受電台訪問時認為，選舉工作人
員有必要進行政治審查。他建議，可以參
考工作人員過去是否曾擔任選舉工作人
員，若其負責的工作曾出現問題，則不應
再次聘用。

指選管會應提供足夠培訓
周浩鼎昨日接受電台訪問時表示，要全
面落實「愛國者治港」原則，首要是國家
安全，故選舉工作人員有必要進行政治審
查，「如果工作人員自己都違反、搞分裂
國家嘅，我好難相信佢仲可以擔任工作人
員。」他建議，可參考工作人員過去負責

的工作是否有出現問題，若曾有問題不應
再次聘用，以增加市民的信心。
他表示，在前年區議員選舉中，有市民
反映選舉工作人員無法處理「排完又排」
等情況，部分市民亦覺得工作人員有偏
頗。他認為，選管會及政制局有責任對選
舉工作人員提供足夠培訓，確保他們可以
熟練整個選舉的操作，令選舉能安全及順
暢地完成。
就有部分港人因檢疫安排未能回港投

票，特區政府指正研究設立口岸投票站。周
浩鼎指，境外投票會牽涉其他司法管轄
區，會有相關法律法規問題需要梳理，若
投票站設於香港境內，相信法律問題較易
處理。他指出，初步看來，有機會是安排
內地港人到口岸投票，然後再回到內地。他
認為，倘作出有關安排，還須與內地商討港
人在香港口岸投票後返回內地的檢疫安排。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）反中亂
港逾32年、被警方指為「外國代理人」
的「支聯會」日前宣布解散，並即時啟
動清盤程序。香港華菁會昨日發表聲
明，表示堅決支持特區政府依法追究到
底，捍衛法律尊嚴。中國香港同心護港
總會亦到警察總部，要求警方徹查這班
反中亂港分子，以免他們逍遙法外。
香港華菁會指出，「支聯會」自成立
以來就提出顛覆國家政權的綱領，長期
組織非法集會和攻擊、抹黑國家制度。
香港華菁會表示，「支聯會」的解散是
反中亂港組織的必然下場，因此堅決支

持特區政府依法追究到底，捍衛法律尊
嚴。
中國香港同心護港總會昨日到警察總

部交請願信，要求警方徹查這班反中亂
港分子，以免他們逍遙法外。總會表
示，「支聯會」成立32年，其間不停抹
黑中央政府，更誤導香港市民，令部分
香港市民對特區政府不滿，另涉嫌收取
外國黑金。總會認為，「支聯會」的行
為可形容為「罪惡滔天」，加上「支聯
會」一貫以「結束一黨專政」口號作賣
點，已經涉嫌觸犯顛覆國家政權罪。
總會指出，自去年香港國安法立法

後，「支聯會」仍不收手，繼續破壞香
港法治，搞亂香港，並誣衊中央，質疑
是次「支聯會」解散是想避免刑責，逍
遙法外，因此要求警方必須追究到底，
將其繩之以法。

自由黨籲市民勿盲撐
自由黨昨日發聲明指出，「支聯會」

自成立以來一直高調宣傳其反中亂港的
綱領，更成為黑暴期間「抗爭者」的後
盾，在香港國安法實施後仍漠視法治，
煽動市民仇視國家及中央政府，完全反
映「支聯會」是一個顛覆國家政權和意
圖推翻執政黨的組織。
自由黨呼籲市民大眾要看清楚「支聯

會」居心叵測的真面目，不要盲目支持
和捐款，以免惹上官非，並促請執法部
門繼續調查「支聯會」及其屬會會員，
盡快將反中亂港勢力繩之以法，使特區
社會回復安寧穩定。

九龍婦女聯會挺追究到底
九龍婦女聯會昨日亦發表聲明，堅

決支持特區政府及警方對「支聯會」
及其骨幹分子依法追究到底，支持對
一切危害國家安全、破壞香港特區憲
制秩序及社會和諧穩定的違法組織除
惡務盡，支持捍衛法治尊嚴、維護香
港長治久安。

周街借錢通晒天「大麻洋」龜縮

民協參選未定案 前主席放風去馬

華菁會「同心護港」促追究徹查「支聯會」

黃圈內訌鬧劇層出
不窮。疑似係離島區
前「區已完」梁國豪
前 晚 喺 facebook 發
帖，tag（標註）埋離
島區議員「大麻洋」

王進洋，直接問佢︰「你好等錢洗
（使）咩？周圍問同事借錢，你份人
工捐左（咗）未？」短短幾句說話就
派到一街花生。不過，個post 擺咗成
日都唔見「大麻洋」回應，香港文匯
報記者打埋電話畀佢問回應，「大麻
洋」就話「唔方便」，於是就收咗線
嘞。唔知係咩咁唔方便呢？
網民「Leung Ho」日前喺facebook發

帖，大大隻字tag「大麻洋」，問佢係咪
好等錢使，仲踢爆話︰「周圍問同事借
錢，你份人工捐左（咗）未？d（啲）同
事又問我，你發生咩事啦，擔心你
呀。」「Cyrus Lau」就留言︰「嘩，咁

大件事無人講？」元朗區議員張智陽亦
意有所指咁留言︰「原來呢個世界咁多
人借錢。」梁國豪就回應話︰「你知道
太多啦。」似乎反中亂港分子周街借錢
應該係常態。
個 post 掛足一日一夜，但就唔見被
tag嘅「大麻洋」留言回應。不過，佢
唔留言，大把花生友留言講述最新情
況。「Lee Tinnie」留言話︰「今朝聽
話佢逐d（啲）找緊數，啱啱補返份糧
但扣起左（咗）三千六話用黎（嚟）交
MPF，但積金局又話冇收過丫（吖）
嘛。……再咁落去遲早比（俾）人落
charge（案）架（㗎）喇，係睇佢以前
d（啲）靚（𡃁 ）肯唔肯封口唔做證
人。」之前曾稱向積金局舉報王進洋嘅
前助理「Neo Tang」鄧書文再補多
刀：「上次手痕叫積金局𡁻左（咗）佢
幾皮嘢。」
香港文匯報就事件向「大麻洋」致電

查詢，「大麻洋」話唔方便作任何回
應，仲九唔搭八問記者佢係咪好有禮
貌，跟住就收咗線。近排大批反中亂港
分子辭職變晒「區已完」，唔知「大麻
洋」堅持唔走，係唔係想博多兩個月
「糧支」呢？

●香港文匯報記者 藍松山

香港文匯報訊（記者
黃書蘭）為向市民介紹多
項「優化政府架構及主要
官員問責制」的政策倡
議，民建聯昨日在You-
Tube 及 facebook 推 出
《民記超市》短劇，以輕
鬆、貼地方式闡述倡議內
容。民建聯主席李慧琼在
首集短劇粉墨登場，扮演
一名分身乏術的超市收銀
員，比喻若特區政府的政
策局人手不足、分工不
均，將不利提升施政效能，並建議增設政
務司副司長，加強協調特區政府各部門功
能。
《民記超市》短劇一連4集，首集「收

銀唔夠手 排隊慢到嘔」由李慧琼、民建
聯副主席陳學鋒、立法會議員陳恒鑌、
觀塘區議員顏汶羽、民建聯中西區支部
主席楊學明及中西區社區幹事劉天正等
出演。

收銀員寓意司長分身不暇
李慧琼昨日在劇中扮演一名無法兼顧收

銀及處理客人投訴的超市收銀員，以此比
喻負責協調10個政策局的政務司司長工
作繁重，需管理多個政策局工作，隨時分

身不暇，故她建議增設一名政務司副司
長，以減輕其工作負擔，加強協調特區政
府各部門的功能。
她又指，現時特區政府多個政策局出現
分工不均現象，例如環境局只負責環境政
策，而運輸及房屋局則要同時兼管海陸空
交通及房屋政策，但架構卻同樣只有局
長、副局長及政治助理，故她建議為工作
繁重的政策局再增加一名副局長，並以一
筆過撥款形式招聘政治助理和顧問，提升
施政效能。
至於地方行政方面，她建議將各區民政

事務專員納入問責制，令他們有權有責地
處理地區問題，做到「地區機遇，地區掌
握；地區問題，地區解決」。

郭俊峯升任入境處副處長

慧琼化身收銀員 拍劇倡設副司長

周浩鼎倡棄用有紕漏前科選舉職員
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●王進洋日前被點名踢爆周圍向人借
錢。 fb截圖

●多位香港青年KOL昨日宣布成立「《中國故事》KOL聯盟」，期望能凝聚各界透過不同社交平台
及主流媒體，全方位說好中國故事。 香港文匯報記者 攝

●中國香港
同心護港總
會到警察總
部 交 請 願
信。
受訪者供圖

●李慧琼參與民建聯的短劇，化身收銀員闡述倡議內容。
民建聯供圖

●郭俊峯（左）升任副處長，接替榮休的
陳天賜（右）。


